

La Russie accuse l'Ukraine d'être pleinement responsable du crash de l'avion malaisien



Moscou, 10 septembre (RHC-EFE) Le ministre russe de la Défense, Sergueï Shoigu, a accusé l'Ukraine d'être entièrement responsable du crash de l'avion malaisien, une catastrophe qui a coûté la vie à 298 passagers en juillet dernier, dans l'est de l'Ukraine.

Au cours d'une réunion avec le ministre malaisien de la Défense, Hishamudin Husein, Sergueï Shoigu a assuré que « La catastrophe est survenue dans l'espace aérien de l'Ukraine, *qui porte la pleine responsabilité pour ce qui s'est passé* ».

Le ministre russe s'est dit convaincu que cette tragédie n'aurait pas eu lieu si l'Ukraine avait résolu ses problèmes internes de manière pacifique. Sergueï Shoigu a signalé que la catastrophe du Boeing de Malaysia Airlines a été provoqué par des tirs de l'armée de Kiev.

Le ministre russe de la Défense a fustigé l'attitude du gouvernement ukrainien « qui n'a pas répondu à une seule des questions » posées par Moscou pour faire la lumière sur cette tragédie.

Sergueï Shoigu a rappelé que l'enquête internationale, à laquelle participe la Russie, doit être indépendante et impartiale et il a demandé à ce que ses résultats soient présentés à l'opinion publique

internationale.

Le ministre russe à ajouté que les autorités russes sont disposées à offrir l'aide nécessaire, leur soutien et leur coopération pour mettre au clair les causes de la catastrophe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/33206-la-russie-accuse-lukraine-detre-pleinement-responsable-du-crash-de-lavion-malaisien>



Radio Habana Cuba